

Aux Jeux Panaméricains le taekwondo donne une autre médaille d'or à Cuba



Le Cubain Rafael Alba a remporté la médaille d'or lors de la dernière finale du taekwondo aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015, dans la catégorie des plus de 80 kg.

Il a vaincu 11 points à 4 le Vénézuelien Carlos Rivas, et l'Étasunien Philip Yun et le Canadien Marc-André Bergeron se sont adjugés la médaille de bronze.

Le champion du monde en 2013 a obtenu à Toronto, la 3^e médaille d'or pour le taekwondo cubain, après José Angel Cobas, 80 kg et la jeune Yania Aguirre, 49 kg.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63549-aux-jeux-panamericains-le-taekwondo-donne-une-autre-medaille-dor-a-cuba>



Radio Habana Cuba